

## **Anlage 1:**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich wohne in der Nauheimer Str., direkt am Vorgebirgspark und der Hundefreilauffläche.

Es ist nun so, dass von der Hundewiese (naturgemäß) sehr viel Lärm ausgeht. Es ist ständiges Gebell und Gekläffe, dazu kommen die oft sehr lauten Rufe der Hundebesitzer. Unser Häuserblock wirkt wie eine Wand, die die Geräusche noch mal verstärkt.

Südlich der Kierberger Str. sind noch mal 2 große Wiesen, die aber nicht so dicht an den Wohnhäusern liegen und es stellt sich die Frage, ob man die Hundefreilauffläche nicht dahin verlegen kann. Es grenzt kein Spielplatz an, von der westlichen Seite sind Sträucher, da wäre die Fläche abgegrenzt.

Ich bin nicht gegen Hunde, bin selbst Hundebesitzerin, aber die Geräuschkulisse ist manchmal unerträglich. Aus Gesprächen weiß ich, dass auch die Nachbarn das so sehen. Es sind sogar schon Leute deswegen ausgezogen.

Ich bin natürlich gerne bereit, Ihnen vor Ort meinen Vorschlag zu unterbreiten.

Über eine Rückmeldung würde ich mich sehr freuen.

Vielen Dank und mit freundlichem Gruß